
 　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２７日）

                                                                             　　　３－１

 　　　  日　本　共　産　党 　　   　　　　１３番            　　大　　橋　　沙　　織

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

一　福島第一原発のペデスタルの損傷への対応について 危機管理部長 原子力安全対策

   課

　　福島第一原発１号機の原子炉圧力容器の土台であるペデス   

タルの損傷について、安全対策を講じるよう原子力規制委員   

会から東京電力に対して指導することを求めるべきと思う   

が、県の考えを尋ねたい。   

   

 二　原子力損害賠償について 風評・風化戦略 原子力損害対策

  担当理事兼原子 課

 　１　会津地域の住民に対し、精神的損害賠償を行うよう国及 力損害対策担当

   び東京電力に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 理事

   

  　２　追加賠償の対象者が亡くなった場合などの請求手続につ

  いて、広く周知するよう東京電力に求めるべきと思うが、

   県の考えを尋ねたい。

   

  　３　追加賠償に関する相談体制を拡充するよう東京電力に求

   めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

   

  　４　農林業の営業損害について、生産者の個別事情に応じ、

  賠償を柔軟に行うよう東京電力に求めるべきと思うが、県

   の考えを尋ねたい。

   

   三　暮らし・農業支援について

   

  　１　福島県省エネ家電購入応援事業を再開すべきと思うが、 生活環境部長 環 境 共 生 課

   県の考えを尋ねたい。

   

　２　果樹農家における防霜ファンの電気代補助を行うべきと 農林水産部長 園 芸 課 

  思うが、県の考えを尋ねたい。

  



                                                                            　　　 ３－２

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

　３　ＪＡと連携し、各農林事務所において新規就農者の相談 農林水産部長 農業担い手課 

に一元的に対応できる地域の体制を構築すべきと思うが、   

県の考えを尋ねたい。   

   

四　子ども・学生・若者支援について   

   

　１　最低賃金について、労働者の生計費に見合うよう全国一 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

律時給１，５００円とすることを国に強く求めるべきと思   

うが、県の考えを尋ねたい。   

   

　２　中小企業が賃金を時給１，５００円以上に引き上げられ 　　　〃 　　　〃 

るよう県が支援すべきと思うが、考えを尋ねたい。   

   

　３　心身障がい児教育費補助金について、対象園児を認定す 総 務 部 長 私学・法人課 

るための根拠資料に障害福祉サービス受給者証を加えるべ   

きと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

  　４　県立医科大学及び会津大学の授業料を半額にすべきと思 　　　〃 　　　〃

   うが、県の考えを尋ねたい。

   

  　５　私立大学の授業料を半額にするよう国に求めるべきと思 　　　〃 　　　〃

   うが、県の考えを尋ねたい。

   

  　６　県立医科大学及び会津大学の入学料を免除すべきと思う 　　　〃 　　　〃

   が、県の考えを尋ねたい。

   

　７　若者の県内定着・還流に向け、奨学金返還支援や就職相 知 事 雇 用 労 政 課 

談・情報発信など、若者の県内就職支援に一層取り組むべ   

きと思うが、知事の考えを尋ねたい。   

   

  　８　大学生等を対象とした給付型奨学金制度を創設すべきと 教 育 長 教 育 庁

   思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。



                                                                            　　　 ３－３

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

   五　ジェンダー平等について

   

  　１　パートナーシップ制度を導入すべきと思うが、県の考え 生活環境部長 男 女 共 生 課

   を尋ねたい。

   

　２　会計年度任用事務職員について、フルタイムでの任用を 総 務 部 長 行 政 経 営 課 

増やすべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


